
                              ６月２５日は県総体水泳競技の応援に行きました。この日は女 

                         子１００ｍ平泳ぎに２年平石選手が登場。２００ｍ主体の練習をして 

きたそうで後半もスピードを落とさず、ベストを更新。 

しかしながら１０位で決勝には進めませんでした。 

水泳も屋内プールのため観客等の規制は厳しく、 

まだまだ以前のような大会運営ではないようですが、 

少しずつでもその規制が少なくなり、以前の姿に戻 

ることを期待しています。同時に、そういった状況に 

ありながら生徒たちの練習の成果を出せる場の確保に努められる顧問の先生方を始め、大会関係者に感謝 

の気持ちで一杯です。ありがとうございました。 

 ６月２７日３年総合的な探究の時間では、企業 

のミッションに応えるという形でのプレゼンを実施し 

ました。生徒たちも昨年に引き続いての課題解決 

学習でノウハウを得ており、進化した発表ができた 

と思いますが、企業の方からも感想をいただくに当 

たり、真剣な回答をいただき、会社の課題解決、ミッション克服に向け考えを深めることができたと思います。こ

のような探究を進めていく中で、得られる力は教科学習を超えたものになり、３年間の取組の集大成として大事

な学習になったと思いました。協力いただいた企業の皆様ありがとうございました。 

 ７月１０日には参議院選挙があります。参議院議員の任期は６年で３年ごとに半数が改選です。また被選

挙権は衆議院の２５歳に対して３０歳となっています。このたびの兵庫県の立候補者は１３名で定数は３名の

激戦です。選挙権をしっかりと行使して、国政に関わっているという認識を持ちましょう。その上で政策や公約等

しっかりと見て判断する材料にしてください。また、１８歳以上で選挙権があっても高校生であれば校内での選

挙活動はできません。私たち教員も選挙活動は公務員という立場でできないことになっていますので、そういっ

たルールは守っていかねばなりません。以上のことを踏まえて選挙には行くように心がけてください。よろしくお願

いします。 

 早いもので６月も終わります。７月１日からは期末考査が始まります。１学期もいよいよ終わりです。２０２２年も

半分が終わり折り返し地点です。期末考査後はしっかりと振り返りをして欲しいと思います。自分の学校生活や

頑張り具合に対する満足度や充実度などしっかりと振り返り、各学年で行われる三者面談では家庭生活で

気をつけるべきことなど担任の先生と生徒の皆さんで確認をしていきましょう。１年生は２学期に文理選択があり

ます。入学して半年ほどで進路を決める第一段階が訪れます。何をしたいか、将来どうしたいかなど今決めら

れなくても情報を集め、調べるくらいはしておいて欲しいですね。社高校生は比較的この部分を十分に考えられ

ていない生徒が多いように感じます。自らをどうしていきたいのかが一番大事です。今は、一度就職しても合わ

なければ転職を考える時代です。それが良いのか悪いのか分かりませんが自分自身の人生をどうしたいのか、

自分の将来をどう描いていきたいのかしっかりと考える力は身につけておいて欲しいと思っています。３年生は

いよいよノンストップになります。すでに専門学校等進路が決まった人はそこへ行くまでに何ができるか、何を学

んでおけば良いのかしっかり考えておいてください。就職や大学進学の人はこの夏季休業が大事です。計画

的に過ごせるようにしましょう。２年生は生徒会、部活動と学校の中心的な存在として何をしていくのか、自分の

進路に向けてはどのように進めていくのかしっかりと考えましょう。昨年度面談をしていて中学校では中間考査

等の試験範囲を２週間前に紙で配っていたが高校は直前に伝えられるので計画が立てられないという要望

がありました。私はそういった生徒には「自分で聞きに行きましょう。」と返しました。与えられるのを待つのではなく、

自分で動きだすことを学んで欲しいと思っています。自ら動き出すことで見えてくるものも変わってきますし、意識

も変わってきます。考査後の生活も見据えて、考査で結果を残し、次のステージに進んで欲しいです。１学期

のまとめにしっかり取り組んでください。 

 ６月というのに梅雨明けが発表されました。熱中症対策と共に少しずつ増加傾向にある新型コロナ感染対

策も意識を持って取り組み体調管理に気をつけて学期末を乗り切りましょう。よろしくお願いします。 
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